

ぬまさと

NO5 R6. 10. 11

稲敷市立沼里小学校

稲敷市沼田2661-1 TEL 892-2042

<児童数>112名



前期終業式を行いました



本日、前期終業式を行いました。どの児童も姿勢良く、落ち着いた態度で式に参加することができました。

式に先立ち、統計グラフ、読書感想文、科学研究などの表彰が行われ、延べ24名の児童が表彰されました。どの児童も胸を張り、立派な態度で賞状を受け取っていました。それを見ている児童もみんな笑顔で、賞状が渡されるたびに大きな拍手で受賞者を称えていました。とても素敵な時間を味わうことができました。

式では、校長先生から前期の児童の良い姿をたくさん紹介されました。授業中には、みんなよく考え、話し合っ「よくわかった」「楽しかった」と感じている「ひらめき名人」をたくさん見ることができました。学校生活のさまざまな場面では、おそうじに真剣に取り組んだり、係や当番の仕事を一生懸命がんばっている「がんばりの鉄人」が増えてきています。また、登下校中に上級生が下級生を思いやる姿、なかよしタイムに異学年同士でドッジボールをして仲良く遊ぶ姿、困っている友達に優しく声をかける姿など、「やさしさ案内人」も多くなっています。

それらの姿が本日配付された通知表に現れています。ご家庭でも児童のがんばりや成長を認め、励ましていただきたいと思います。

3日間の連休をはさんで、すぐに後期が始まりますが、これまでの学習や生活をしっかりと振り返り、充実した後期を過ごせるよう指導して参ります。今後とも、ご理解・ご協力のほどよろしくお願いいたします。

ポニーに乗ったよ

10月7日(月)に1・2年生がポニー体験を行いました。当日は、本物の馬(ポニー)が学校に来てくれて、1人ずつ交代しながら乗馬を体験しました。恐る恐るポニーに近づく児童もいれば、今までに家族と経験してやる気満々の児童もいて、楽しく和やかに体験することができました。乗馬した後は、餌をあげたりブラッシングをしたりして、すっかりポニーと仲良くなっていました。体験後には「ありがとう」「また来てね」とポニーに呼びかけている児童もあり、またさらに優しさが育ったようでした。



<学校からのお願い>

- 先生が茨城大学で長期研修を行うため、本校を離れることになりました。(10月1日から12月31日まで)それに伴い、担任を変更し、副担任の先生もお迎えしました。これまで同様、3年1組の児童全員が楽しく学校生活を送れるよう支援していきますので、よろしくお願いいたします。
- 運動会の練習が始まっています。真夏のような暑さはなくなりましたが、運動量も多くなるので、今後も熱中症にならないように気をつけて指導していきます。ご家庭でもご配慮をお願いします。また、時間割に体育がない日にも運動会の練習を行うことがあります。連絡帳でご確認ください。
- 運動会の日程・雨天時の対応等については9月20日付けのお便りでご確認ください。10月7日付けのお便りにあるとおり、運動会が27日に延期になった場合は沼里コミュニティセンターの駐車場は利用できませんのでご注意ください。
- ラーケーションにつきましては児童の体験活動のために有効に活用していただき、ありがとうございます。ラーケーションの申請は、原則1週間前をお願いします。また、学校行事等のある日は取得できませんのでご注意ください。詳しくは4月23日付けのお便り、または、学校ホームページをご覧ください。
- 本校ホームページでは、日常の学校生活の様子等を随時お知らせしています。年間行事予定や家庭学習の手引きなど大切なお知らせなども随時配信していきますので、ぜひご覧ください。下のURLまたはQRコードから、沼里小学校ホームページをご覧ください。



URL : <https://www.inashiki-c.ed.jp/page/dir000051.html>

